

## Regresa Zander Alán tras éxito de Alerta Amber

Escrito por Comunicado

Jueves 30 de Enero de 2014 21:23

---



Hermosillo, Sonora, 30 Enero 2014.- Zander Alán, el niño de dos años localizado en Nuevo León gracias a la oportuna activación de la Alerta Amber, regresó a Sonora este jueves para reunirse con sus padres a quienes dejó de ver desde el pasado domingo.

Alrededor de las 14:35 horas, arribó el avión propiedad del Gobierno del Estado, en el cual el pequeño viajó acompañado del Procurador de Justicia del Estado de Sonora, Carlos Navarro Sugich, quien lo devolvió sano y salvo a sus padres.

“Sí se cumplió, y funcionó a las mil maravillas, esto es una satisfacción enorme para la Procuraduría, para todos ustedes, tenía mucha razón el señor Gobernador en traernos carrereados para implementar Alerta Amber en Sonora, finalmente se suma un caso de éxito más, que es dulce, al grado de sentirnos empalagados de lo bonito que se siente regresarle una criatura a su familia”, señaló el funcionario estatal.

Asimismo, agradeció la cooperación de las Procuradurías de justicia de Sinaloa y Nuevo León, además a los distintos medios de comunicación que difundieron en sus espacios informativos el perfil de Zander y su fotografía, algo que fue crucial para ubicarlo y poder regresarlo a sus padres.

## Regresa Zander Alán tras éxito de Alerta Amber

Escrito por Comunicado

Jueves 30 de Enero de 2014 21:23

---

Navarro Sugich, reveló que la razón por la cual ésta herramienta ha tenido tanto éxito en Sonora desde que se implementó, es que sólo se activa cuando existe un real peligro para la vida de los menores, evitando desgastar a la sociedad, medios de comunicación y autoridades.

“Aprovecho la ocasión en un caso de éxito como este, para decir que habrá casos en los que recibamos presión para que se active Alerta Amber, pero el éxito radica fundamentalmente en la excepcionalidad de su naturaleza, la gente tiene que saber y estar segura de que cuando activemos Alerta Amber, es porque verdaderamente corre peligro la integridad física de un menor de edad”, señaló.

Por su parte, tanto el padre del menor; Jesús Alán Huerta García y la mamá; Annel Vargas, se mostraron emocionados y agradecidos con el trabajo coordinado entre sociedad, medios de comunicación y autoridades que concluyó con el regreso a casa de su único hijo.

“Feliz, encantado de la vida, quiero darle gracias al equipo antisequestros de Hermosillo, al señor Procurador, a Dios porque me devolvieron a mi niño hermoso y feliz más que nada”, refirió el padre.

“Muchísima angustia por no saber dónde estaba y con quien, pero ahorita ya muy felices de estar juntos, muy agradecida”, expresó la mamá.

Y es que el pasado 26 de enero, el padre de Zander recibió una llamada de engaño telefónico, la cual ocasionó que una mujer se llevara a su hijo mientras él, amagado, seguía instrucciones de los engañadores.

Fue así, que reportó el caso a las autoridades, las cuales activaron Alerta Amber, dándole difusión en medios de comunicación, con la colaboración de autoridades en todo el país, hasta que el niño y la mujer fueron ubicados en Nuevo León.

En tanto, Zander fue devuelto a su familia, mientras que la Procuraduría del Estado de Sonora

## **Regresa Zander Alán tras éxito de Alerta Amber**

Escrito por Comunicado

Jueves 30 de Enero de 2014 21:23

---

realizará las investigaciones necesarias para determinar si la mujer involucrada tiene responsabilidad en el delito o también fue engañada.